

Asumir Riesgos

9 de agosto de 2020

Por Walter Urrea León
Walter Urrea@Tecmanario.com

Esta claro que luego de marzo del 2020 el mundo no es el mismo. La crisis sanitaria provocada por la pandemia trajo consigo innumerables cambios en el orden no solo social sino económico y por ende corporativo de nuestra sociedad. Muchas empresas comenzaron a preguntarse si sus planes estratégicos para el año en curso serian ejecutados. La premisa para muchos ahora es sobrevivir a la crisis más que crecer. Solo unas pocas y muy reconocidas empresas se han beneficiado de la actual situación. Esta claro que se avecinan distintas realidades difíciles para todos.

El factor diferenciador entre las que sobreviven y las que no, esta dado por la transformación digital (TD). Klaus Schwab (fundador del foro de Davos) menciono hace un tiempo: "Nos encontramos al principio de una revolución que está cambiando de manera fundamental la forma de vivir, trabajar y relacionarnos unos con otros. En 2019, un informe de Deloitte (Global Digital Risk Survey 2019) señaló que existen ciertos riesgos al momento de entrar en procesos de transformación digital. Producto de una encuesta realizada a más de 150 compañías a nivel mundial, se logro revelar que a parte del tema cultural, económico, académico, la seguridad es una de las principales barreras.

El padre del concepto de disrupción - Geoffre Moure menciono hace un tiempo que cada década más o menos la empresa debe obtener una nueva linea de negocios que tenga un crecimiento excepcionalmente alto de ingresos y eso significa disrupción en la empresa. Con lo que da a entender entre lineas que el asumir riesgos es parte del proceso.

Todos estos esfuerzos deben asumirse con cuidado en cada etapa del proceso. Ahora la ciberseguridad es un requisito previo para el éxito y la innovación empresarial. Con la distribución de sistemas y datos que aportan los dispositivos móviles, dispositivos loT e informática en la nube

en sí, la seguridad deben basarse cada vez más en el contexto y la identidad en lugar de basarse en la red tradicional.

La vida moderna gira cada vez más apoyada por tecnología. Por lo que considero que es el momento de asumir riesgos en torno a la transformación digital. La TD es la re invención de una organización a través de la utilización de la tecnología para mejorar la forma en que la empresa trabaja y sirve a quienes la constituyen.